



Señora Anatomía

Abigail no sabía qué hacer. Lo que más quería era ser enfermera, pero tenía que trabajar para poder pagarse los estudios y no parecía encontrar tiempo suficiente para preparar las clases.

Acababa de empezar su primer año en la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería, y la clase de Anatomía y fisiología le resultaba especialmente difícil. Por las noches lloraba, porque no podía entender la materia, y cuando se despertaba por la mañana, volvía a llorar.

Se había matriculado en ocho materias, y su carga laboral apenas le dejaba tiempo para hacer los trabajos que le mandaban los profesores. Desesperadamente oraba a Dios pidiéndole aprobar los exámenes, especialmente el de Anatomía y fisiología.

Después del primer examen, el profesor anunció a toda la clase:

–La nota más alta fue un 7, 5.

Abigail suspiró y pensó: “Uf, entonces yo debo de haber sacado un 3, 5”.

El profesor no dijo quién había sacado la nota más alta.

Al día siguiente, cuando el profesor entregó los exámenes ya calificados, Abigail vio que había recibido un 7, 5. ¡¡¡No podía creer lo que veía!!! Una compañera que se sentaba cerca le preguntó:

–¿Qué nota sacaste?

Abigail le mostró el papel.

–¡¿Tú eres la que sacó la máxima nota de la clase?! –exclamó la compañera.

–Por favor, no se lo digas a nadie –le pidió Abigail, con vergüenza.

–Tranquila, no se lo diré a nadie –le aseguró su compañera.

Sin embargo, el secreto de Abigail se reveló ante toda la clase cuando sacó un 10 en el examen de medio año. El profesor se dirigió a ella delante de todos:

–Sacaste la máxima nota en el primer examen; sacaste la máxima nota en el segundo examen; ahora tienes una nota perfecta en el examen de medio año... No te escondas más en esta clase. Cuando haga preguntas, siéntete libre de responder.

Abigail comenzó a hablar en clase y cuando el profesor hacía una pregunta ya no le importaba responder (a veces incluso respondía sin levantar la mano). Al poco tiempo, sus compañeros empezaron a llamarla “Señora Anatomía”. A Abigail no le molestaba su nuevo apodo; sonreía cuando la llamaban así, y sonreía incluso más aún cuando le dieron la nota del examen final delante de todos: había sacado otro 10, otra nota perfecta.

Abigail le da todo el crédito a Dios por haberla ayudado en la clase de Anatomía y fisiología, así como en todas las demás. Actualmente está a mitad de camino en su especialización de tres años en Enfermería, y tiene la media acumulativa más alta de toda la escuela. También ha recibido una beca parcial, lo cual le ha quitado presión para ir a trabajar. “Es Dios, no soy yo”, dice ella.

Después de asistir a una Semana de Énfasis Espiritual en la escuela, Abigail decidió que le gustaría bautizarse y unirse a la Iglesia Adventista. Ella ama a Dios con todo su corazón y quiere vivir para él, pero en su casa se oponen. Una familiar muy cercana, que pertenece a otra confesión, ha censurado su deseo de hacerse adventista llamándolo “pecado”. Abigail no sabe qué hacer; no sabe

Cápsula Informativa

- La capital de Ghana es Acra, en la costa sur del país. La ciudad en sí misma tiene una población de unos 284.000 habitantes, pero el área metropolitana más extensa tiene casi 5,5 millones.

Después de contar la historia de Abigail y de cómo llegó a Cristo en la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería, pida a los miembros de su clase que consideren esta pregunta de la *Guía de estudio de la Biblia* para la Escuela Sabática de adultos: *¿Cómo llegaste a conocer a Jesús y el precioso mensaje de los tres ángeles? Enumera tres bendiciones espirituales que hayas experimentado de Jesús en tu vida personal (ver jueves 14 de diciembre).* ¿Alguien en la clase tiene que enfrentar conflictos familiares como Abigail? ¿Qué consejo le darían a Abigail para seguir creciendo en la fe?

a quién puede recurrir, excepto a Dios, así que ora a Dios para que la ayude. Está segura de que el Señor que la ayudó a sacar buenas notas en la materia más difícil, la ayudará también a servirlo con fidelidad ahora y siempre.

Oren por Abigail, para que pueda cumplir la voluntad de Dios en su vida. Oren por los 770 estudiantes de la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería. Parte de las ofrendas de este decimotercer sábado irá destinada a ampliar las instalaciones de este centro educativo que cuenta actualmente con 770 alumnos, a pesar de que abrió con apenas 22 en el año 2015. Hay una gran demanda por entrar a estudiar allí, pero esta institución no tiene capacidad para admitir más alumnos; para eso necesita construir más aulas y más dormitorios. Gracias por considerar ser generosos en su ofrenda el 30 de diciembre.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré*, de la Iglesia Adventista Mundial:

- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 1:** “Revivir el concepto de misión mundial y sacrificio por la misión como un estilo de vida que no solo incluya a los pastores, sino también a todo miembro de iglesia, jóvenes y ancianos, en el gozo de ser testigos de Cristo y hacer discípulos”.
- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 2:** “Fortalecer y diversificar el alcance adventista en las grandes ciudades”.

- **Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:** “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].